

**II-4452 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 2311/J

1988-06-10

A N F R A G E

der Abgeordneten PROBST, HINTERMAYER
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr
betreffend die elektronische Datenerfassung der Fahrgestellnummern in
Österreich

Im Rahmen der kommenden Umstellung der Autokennzeichen soll auch eine EDV-mäßige Erfassung aller Zulassungen und Autokennzeichen durchgeführt werden. Bei dieser Gelegenheit würde es sich anbieten, gleichzeitig auch alle Fahrgestellnummern mittels elektronischer Datenerfassung evident zu halten. Dadurch könnte die behördliche Verfolgung bei Diebstählen und widerrechtlich abgestellten Autowracks wesentlich erleichtert werden.

Vor allem widerrechtlich abgestellte Autowracks verursachen nicht zuletzt durch den Ölverlust eine ernstzunehmende Umweltgefährdung. Diese Problematik wird aber in Zukunft noch größer werden, wenn die besonders kontaminierten gebrauchten Katalysatoren nicht entsprechend entsorgt werden.
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die

A n f r a g e :

1. Sehen Sie eine Möglichkeit, im Rahmen der kommenden Umstellung der Autokennzeichen auch die Fahrgestellnummern in Österreich EDV-mäßig zu erfassen?
2. Welche Vorteile erblicken Sie in einer solchen Erfassung?
3. Bis wann könnte eine vollständige EDV-Evidenz der Fahrgestellnummern in Österreich bereitgestellt werden?